

校 園 長 だ よ り

修 齊 小 学 校 園 校 園 長 八 木 元 彦

令 和 5 年
7 月 20 日
校 長 室 よ り



さあ！夏休み！

日に日に暑さが増し、早朝からセミの元気な鳴き声が聞こえてくるようになりました。そんな中、今日、無事に1学期の終業式を迎えることができました。

それも、保護者の皆様の日頃からの温かいご支援とご協力のお陰だと心より感謝しています。ありがとうございました。

また、この1学期はコロナが5類に移行したこともあり、小学校園での教育活動がコロナ前の活動に戻ってきました。修学旅行に臨海学舎、子どもまつりに学校水泳といった大きな行事も滞りなく実施し終わることができ大変うれしく思っています。そして、何より、子どもたちが楽しく主体的に活動できていたところが一番良かったと思っています。この調子で、2学期もがんばってほしいと思います。



さて、明日から夏休みが始まります。ぜひとも、普段学校ではできない体験やじっくりと時間をかけた活動（たくさん本を読んだり、工作をしたり、観察をしたりetc.）に取り組んでほしいと思います。

また、お家のお手伝いにもしっかりと取り組ませてもらいたいと思います。家族の一員であることを自覚するだけでなく、お手伝いを通して自己有用感（誰かの役に立っていると思う感覚）を養うことにつながります。どうぞ、よろしく願いいたします。

臨海学舎 in 海洋センター



6・7日と臨海学舎に行ってきました。OPヨットにいかだ遊び。仲間と一緒に1泊2日をともにし、楽しい思い出ができたようです。



体育館リニューアル

7月2日の台風で、体育館が雨漏りし、床がびしょぬれになり床板が波打っていました。それを、今回、機械でけずり、あらたにウレタンを入れてピカピカになりました！



夏休み期間

7月21日(金)～8月24日(木)

閉庁日(学校が閉まっています) 8月14(月)・8月15(火)

2学期の始まり(始業式) 8月25日(金)

8月25日の始業式、みんな元気に登校してきてくれるのを、楽しみに待っています

